

Q. À quelle fréquence l'école est-elle nettoyée?

R. L'école est nettoyée à tous les jours. Les endroits qui sont touchés fréquemment sont désinfectés au moins 4 fois par jour.

Q. Un nettoyage en profondeur est-il effectué après la découverte d'un cas positif dans l'école?

R. Oui, une personne a été embauchée et cette personne effectue les tâches en suivant une liste avec les items prioritaires en premier.

Q. Lors de la collecte de nos enfants après l'école, certains parents se tiennent parfois à la sortie sans masque et les enfants doivent les dépasser de très près pour accéder à leur véhicule. Souhaitez-vous toujours que les parents restent dans leur véhicule lorsqu'ils viennent récupérer leurs enfants après l'école? Je sais que le risque est minime, mais cela semble être une source d'exposition non nécessaire.

R. Oui, nous souhaitons toujours que les parents restent dans leur véhicule à moins d'avoir à attacher la ceinture de l'enfant.

Q. Savez-vous quand cette écloison actuelle sera déclarée terminée (cela fait-il déjà 14 jours?) et quand serons-nous retirés de la liste des écloisons parmi AHS?

R. La date de la fin de l'écloison déclarée en septembre est le 13 octobre.

Q. Le personnel de l'école se soumet-il régulièrement à des tests COVID asymptomatiques?

R. Le personnel se soumet à des tests de façon volontaire et à leur discrétion.

Q. Étant donné que les élèves ne sont pas censés courir trop fort à la récréation parce qu'ils portent le masque, et étant donné qu'ils doivent rester assis à leur bureau la majeure partie de la journée, pourriez-vous envisager la possibilité d'une période supplémentaire d'éducation physique (au moins une fois par jour) afin qu'ils puissent libérer leur énergie? D'après ce que je comprends, ils bénéficient de deux périodes d'éducation physique par semaine, ce qui ne semble pas suffisant compte tenu de leur nouvelle réalité sédentaire.

R. Les deux périodes d'éducation physique sont ceux où la classe a accès au gymnase. Les classes font un minimum de 30 minutes d'activité physique quotidienne par jour.

Q. Quoi faire en cas de symptômes?

R. Suivre les directives de Alberta Health. Voici des liens vers des documents qui peuvent aider.

Fiche d'information pour les parents : [Combien de temps faut-il rester à la maison avant de retourner à l'école?](#)

Questions et réponses par rapport aux symptômes :

<https://www.albertahealthservices.ca/topics/Page16998.aspx>

Q. Quoi faire si mon enfant doit s'absenter pour une période de temps prolongé?

R. Communique avec son enseignante pour être bien informé des moments où il sera possible de rencontrer la classe virtuellement